

# WARTA

## Ketua Persit Daerah XVII/Cenderawasih Harap UMKM Bang Pace Korem 172/PWY Jadi Salahsatu Oleh-oleh Papua

Suhendi - [PAPUA.WARTA.CO.ID](http://PAPUA.WARTA.CO.ID)

Mar 13, 2023 - 16:39



JAYAPURA - Ketua Persit KCK Daerah XVII/Cenderawasih, Ny. Ziska Saleh Mustafa beserta jajaran pengurus mengunjungi UMKM Bang Pace di Makorem 172/PWY, Abepura, Kota Jayapura, Papua, Senin (13/03/23) pagi.

Untuk diketahui UMKM Bang Pace merupakan usaha kuliner yang dikelola oleh Persit KCK Koorcab Rem 172/PWY dengan produk utama yaitu Abon Gulung dan Kue Bolen serta menjajakan berbagai olahan produk lokal dari Mama-mama Papua yang telah menerima Bimtek.

Kunjungan ini dalam rangka memperingati HUT ke-77 Persit Kartika Chandra Kirana sekaligus memperingati HUT ke-59 Dharma Pertiwi. Turut hadir Ketua dan sejumlah Pengurus Jalasenastri Lantamal X Jayapura, juga Ketua dan pengurus PIA Ardhya Garini Lanud SPR serta sejumlah mama-mama Papua yang telah mengikuti Bimtek UMKM Korem 172/PWY.

Usai mendengarkan paparan terkait UMKM Bang Pace dari Ketua Persit KCK Koorcab Rem 172, Ny. Ayu J.O Sembiring dilanjutkan sambutan Ketua Persit KCK Kodam Cenderawasih, Ny.Ziska Saleh Mustafa. Selanjutnya kunjungan ke gerai Bang Pace di Makorem.

Kepada wartawan, Ny. Ziska mengaku bersyukur dengan adanya UMKM Bang Pace, karena bisa membantu perekonomian bukan hanya kepada keluarga Korem, tetapi juga mama-mama Papua yang membuat beragam kuliner untuk dijual di Bang Pace sebagai oleh-oleh.

"Alhamdulillah, dengan adanya UMKM Bang Pace, saya melihat adanya potensi yang sangat baik untuk perekonomian, baik itu untuk anggota dari Korem 172/PWY maupun kepada masyarakat," ucap Ny.lzka.

Menurutnya dengan adanya Bang Pace, akan mempermudah pihaknya dari tingkat kepengurusan di Kodam, apabila ada tamu yang datang ke Papua bisa diarahkan untuk membeli oleh-oleh di Bang Pace.

"Saya melihat ini sebuah terobosan ibu-ibu persit Korem, yang tentunya harus terus dikembangkan. Saya berharap UMKM Bang Pace bisa terus berkembang," ujarnya.

Disamping itu, pihaknya juga minta agar UMKM Bang Pace dilakukan pengembangan sumber daya manusia (SDM) seperti mengikuti lagi pelatihan-pelatihan untuk mengembangkan usaha UMKM ini.

"Tak lupa juga saling bantu-membantu agar usaha UMKM semakin meningkat kedepannya. Kalau bisa cabang dibuka ditempat lain. Apabila Bang Pace sudah dikenal, mungkin juga perlu penambahan karyawan," sarannya.

Hal senada juga disampaikan Ketua Koorcab Korem 172/PWY, Ny. Ayu J.O Sembiring.

Menurutnya, memang UMKM Bang Pace terkendala karyawan yang jumlahnya belum ideal dalam artian masih kekurangan, terutama karyawan untuk produksi.

"Ke depannya mungkin kita perlu menambah karyawan. Sebab kalau ada pesanan yang cukup banyak, kita kewalahan," akunya.

Ditambahkan, saat ini sudah terdapat dua gerai Bang Pace yakni di Bandara Sentani dan di Makorem.

"Kalau yang disini memang udah buka sejak di launching pada November lalu, tapi memang belum dibuka maksimal," akunya.

Untuk diketahui, UMKM Bang Pace resmi diluncurkan pada 12 November 2022 lalu saat perayaan HUT ke-59 Korem 172/PWY. Sementara gerai Bang Pace di Bandara Sentani diresmikan oleh Pangdam XVII/Cenderawasih Mayjen TNI Muhammad Saleh Mustafa pada 8 Januari 2023 lalu. (\*)